



2X plus de risques d'infarctus pour les jeunes fumeuses.

Rubrique : actualités - Date : vendredi 15 août 2008

Les jeunes femmes qui fument courent deux fois plus de risque d'avoir une crise cardiaque que les non-fumeuses, selon une étude publiée jeudi aux Etats-Unis. D'après les travaux de l'école de médecine de l'université du Maryland, consacrés aux femmes entre 15 et 49 ans, le risque est multiplié par neuf pour les grosses fumeuses, celles qui dépassent les deux paquets, soit 40 cigarettes, par jour.

[Lire l'article complet sur Ici.fr](#)